

Das ist nicht einfach zu beantworten. Und die PCR-Tests taugen, laut Erfinder und Gutachten nichts.

[Dr. Robert Malone, Erfinder der mRNA-Technologie](#), die in den Schutzstichen verwendet wird, äusserts sich so:

«Ein Viruspartikel vervielfältigt tatsächlich Gene, die nicht wirklich lebendig sind. Sie sind wie Parasiten und werden lebendig, wenn sie in unsere Zellen gelangen. Sie brauchen einen Gastgeber (also unseren Körper), um leben zu können. Wir sind die Nahrung für das Virus. Es ist ein parasitäres Verhältnis. Wir sollten das wirklich so sehen, also ein Virus ist ein parasitäres Gen, das nicht wirklich lebendig ist, sondern an der Grenze liegt zwischen lebendig und nicht lebendig. Es ist ein Gradient (was immer das heisst). Es ist mehr als ein Mycoplasma (Bakterien, die Infektionen der Atemwege sowie der Harnwege und des Genitaltrakts verursachen). Ein Virus ist eher ein eindeutiger Genparasit.»

Da fragen Sie sich tatsächlich, was ist nun ein Virus? Das weiss wohl kein Mensch. Das Virus sei auch isoliert und aufgenommen worden. Aber man kann es immer noch nicht erklären, was ein Virus ist. Ich bin ja nicht medizinisch geschult, kein Arzt, kein Forscher, doch seit drei Jahren suche ich nach einem konkreten Beschrieb was ein Virus ist. Kein Geschwätz, sondern eine Beschreibung mit Hand und Fuss.

Auf dieses Nichtwissen werden Schutzstiche am Laufband verabreicht. Hoch gefährlich!

Warum verschwindet ein angeblicher Virus, zur Beginn der Pandemie nach 3 Wochen Quarantäne und seit etwa einem Jahr nach 5 Tagen Quarantäne? Ohne Medikamente, ohne sonst irgend etwas.

Bester Tipp: Stärken Sie immer Ihr Immunsystem! Immer!

Lesen Sie auch hier weiter:

[Was ist ein Virus? Was sind Exosomen?](#)